

### COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

contacto.cut.aragon@gmail.com 



Afiliado a:

# (Reunión convenio colectivo SAMA 10/12/2024)

# SAMA: la Unidad de Quemados donde Avanza y su Comisión Negociadora tratan de reanimarse haciéndose el boca a boca Día de nada en el SAMA, víspera ¿de qué? en el comité extraordinario de mañana

Después de horas de disimulo, lo poco que ha dejado claro el Sama de hoy es que al portavoz de los trabajadores tampoco le asiste la gracia del don de la oportunidad. Antes de reanudar la última reunión, al portavoz de los trabajadores le ha faltado tiempo para culpar al CUT de que hoy hayamos vuelto al Sama.

"La mejor defensa, es un buen ataque" ha debido de pensar el portavoz, al que a estas alturas la única gracia que le queda ya es la de su segundo apellido. Ni una palabra de las idas y venidas al Sama por el petardazo de huelga convocada por su sindicato, de la que acabará por echarnos también la culpa a nosotros... al tiempo.

A saber: la última reunión en el Sama de la semana pasada acabó "sin avenencia", así se dijo y así finalizó. Pero cuando se iba a redactar el acta, la mayoría sindical del comité, decidió suspender "in extremis" la reunión y retomarla en el día de hoy. No había ninguna votación convocada, la reunión había finalizado y para recoger el acta se quedó un vocal de CUT.

Ccoo, Ugt y Csif, por mayoría, decidieron quedar hoy una hora antes para ver qué se hacía con la negociación. Pues bien, esa especie de reunión para "refundar el convenio" dura unos... ¿10 minutos? en los que nadie se atreve a tomar ninguna decisión concreta, pero que sirve, eso sí, para estar los otros 50 minutos restantes viéndonos las caras hasta que llega la Dirección de Avanza para dar comienzo a la reunión oficial.

Dejando esto claro, de la reunión de hoy, lo mismo y nada. La Dirección de Avanza, vuelve a echar la meada con la que lleva marcando su territorio desde el inicio de la negociación, mientras se recrea viendo cómo se hunde poco a poco la representación de los trabajadores. El mismo Director de Avanza, llega a decir que, si no da ninguna propuesta por escrito, es porque así se acordó al comienzo de la negociación... y se queda tan ancho. Lo más gordo: que el portavoz no lo desmiente.

Y así todo, otro calco de reunión, con la única excepción del reconocimiento que insinúa la empresa sobre el reconocimiento de los permisos retribuidos de hasta 5 días por hospitalización de familiares, que ya recoge la ley... ¿se quiere apuntar un tanto Avanza justo antes de que se pronuncie el Tribunal Supremo en contra de su forma de actuar?

Salvo por eso, la Dirección de la empresa le vuelve a pasar el plumero a los mismos artículos, el resto, hace días que ni los nombra y si Avanza no los nombra, hay muy pocas posibilidades de que la representación de los trabajadores lo haga.

Una pena.

## **VALORACIÓN CUT**

A ver: la continuación de la reunión Sama estaba convocada para hoy (día 10) y el sindicato del portavoz había convocado el pleno extraordinario del comité de empresa para mañana (día 11), tras su huelga y con el único punto en el orden del día de "situación en el comité de empresa". ¿Se puede afrontar la reunión de negociación en peor escenario?... esto Avanza también lo ve.

Ante la situación creada a raíz de la huelga de Sattra y vista la convocatoria de pleno extraordinario por parte de ese mismo sindicato, desde CUT contactamos con todos los sindicatos para plantearles que, por pura lógica, se trasladase la reunión en el Sama a una fecha posterior al comité extraordinario convocado por Sattra, dando la oportunidad a la representación de los trabajadores a ir a la reunión, cuando ya haya quedado claro qué va a ocurrir con el comité de empresa.

Solo uno de los sindicatos -Ccoo- contestó a nuestra propuesta, diciendo que no consideraban necesario cambiar la fecha del Sama. Los demás sindicatos, ni han contestado.

A estas alturas, las partes están entrampadas: Avanza y su comisión negociadora, no saben por dónde salir.

El portavoz y su sindicato -Sattra- han colapsado al convocar una huelga en solitario y por la puerta de atrás, que ha supuesto la sentencia definitiva a la pérdida de credibilidad que ya arrastraba ese sindicato, que pregona unas cosas y hace otras. Sattra aguanta, porque Avanza lo necesita al frente.

Ccoo, Ugt y Csif, a los que les ha acabado estallando en las manos el empeño de mantener como sea la situación actual del Comité de Empresa -que tanto le interesa a Avanza-a costa de sacrificar la negociación del convenio o pasar por encima de actas y acuerdos. Desde hace tiempo, le sirven más a Avanza que a la plantilla de trabajadores.

La Dirección de Avanza, que se ha pasado de rascar y casi se hace sangre, hoy ha tenido que entretenernos más de la cuenta en el SAMA para intentar disimular y dar oxígeno a un comité y su portavoz, ya socarrados, pero a los que tiene que mantener a toda costa porque lo que Avanza no se puede permitir es correr el riesgo de quedarse como una simple espectadora de unas elecciones sindicales que le hagan perder el control del actual comité de empresa. Si Avanza aguanta, es porque tiene controlado al comité.

Lo importante ahora, la negociación, que ha llegado a un punto de no retorno, con dos posibles finales: firmar cualquier cosa en el convenio para salir del paso o dejar que los trabajadores voten en unas elecciones sindicales que todavía están pendientes.

¿Habrán hecho lo suficiente Avanza y sus sindicatos para evitar lo que debería pasar

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES
C/Ventura Rodríguez 10 local 50007 Zaragoza Tel. 976 389 713 Móvil 607 281 188

Próxima reunión en el SAMA jueves 19